

Protokolleintrag vom 25.03.2015

2015/77

**Globalbudgetantrag von Matthias Probst (Grüne), Helen Glaser (SP) und 1 Mitunterzeichnenden vom 18.03.2015:
Globalbudget Grün Stadt Zürich, Einführung von Steuerungsgrössen, welche die Menge und die Qualität der ökologisch wertvollen Flächen beschreiben**

Matthias Probst (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: An der letzten Februarsitzung, an der man Globalbudgetanträge noch einreichen konnte, fand keine Ratssitzung statt. Darum hat der Antrag ein wenig Verspätung und wir bitten diesen dringlich zu machen, damit er mit dem jetzigen Budget noch behandelt werden kann.

Der Rat wird über den Antrag am 8. April 2015 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat